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 山武北小学校の第３回学校運営協議会を２月１０日（金）に実施しました。今年度の学校評価結果から学校

運営への改善や学校運営協議会の持ち方、および次年度の方針・方向性について協議を行いました。 

第３回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 
【議事】 

１ 学校評価について 成果は継続 課題は次年度の運営の重点 

  （学校長から）学校評価項目や実施方法の説明 

・「めざす学校像」「めざす児童像」「めざす教師像」 

をもとにした評価項目。 

             ・今年度から、保護者による評価はインターネットを活用。 

（課題：回収率低下） 

  （教頭より） 考察 

          ・めざす児童像の観点から 

「全体として肯定的な意見、授業が楽しいという意見が多い。 

更にわかる授業、個に応じた指導をしていく。」 

          ・めざす学校像の観点から 

           「児童・保護者共に学校の教育や安全面の項目で、肯定的な意見が昨年度より増加。

少数ながら否定的な意見を重く受けとめ、安全安心な学校づくり、事故防止に努め

る。」 

          ・めざす家庭・地域の連携の観点から 

「保護者の参観、外部講師による授業、ＨＰや学校だより等で情報発信を行った。 

地域施設や人材の活用に課題。保護者及び地域とともに子ども達を育てていくとい

う意識を高めていく必要がある。」 

          ・めざす教師像の観点から 

           「校内研修で授業改善や危機管理、道徳教育など計画的 

に進めた。次年度も更に校内研修を計画的に進め、職員 

の資質能力を向上させていきたい。」 

（学校長から）学校評価結果から 

・「評価は向上しているものの課題として改善していく 

ものもある。更に向上できるよう進めていく。」 

（委員から） 前年度の値があるとわかりやすい。（学校：評価結果の出し方を考えたい。） 

 

２ 学校運営協議会について 活発な意見交流（熟議）の場として 

（市教委から）次年度の学校運営協議会について 

・協議会開催の変更、年４回→年３回（６月・１０月・２月）の提案（委員：承認） 

（学校長から）次年度の学校運営方針について 

・次年度の学校運営方針の方向性について提案（委員：承認） 

３ その他 

（学校長から）令和４年度山武北小サポート隊（ボランティア）活動状況について 

・安全防犯１名：朝の登校時に学校前の横断歩道の所で子ども達の見守りをしていただ

いている。もう１名募集したい。 

山 武 北 小 学 校 

コミュニティ・スクール（CS）だより 

松尾小学校（コミュニュティスクール）CSだより 



・環境整備６名：校門前のフェンス際に球根を植えていただいた。花が咲いて子ども達

が気持ちよく登校できるとよい。草刈りは敷地が広く教職員や PTA だけではやりき

れないので募集したい。      

・学習３名：講師としてお招きし、農業体験や苗植えなどの学習を行った。 

（委員から） ボランティア協力者について 

・感謝状等を出していただけると協力者の励みになる。（市教委、学校：検討） 

                      
【その他】 

◆市教委から 

 ・令和５年度山武北小地域学校協働活動推進委員（地域コーディネーター）の方の紹介。 

【委員からの意見票より】 

◆学校評価結果について（抜粋） 

 〇評価が来年度の学校経営方針に反映されている。 

 〇保護者から支持されていることが、学校経営が安定して行うことができる原動力になっていると感じた。 

 〇肯定的な意見が多く良かった。インターネットを活用した評価回収は、締め切りを何度か通知すると良

い。 

 ○学校評価が、昨年度より向上していてよい。 

 ○評価項目が多い中でよくまとめている。 

 ○めざす学校像の項目では、児童アンケートで「そう思う」と答えている回答が多いのは、よい学校づくり

をしているのではないか。 

 ○ICT教育は親たちの方が、知識がないくらいであるため、一緒に学べるとよい。 

 △「困ったことがある時に、家族や先生にそうだんすることができる」という項目で、児童の１４％が「あ

まりできない」と答えたところが気になる。 

 △児童や教員のアンケート結果は大変よいが、保護者の「そう思う」という意見が児童や教員より少ないと

ころが気になる。 

 △保護者が PTA 活動、授業参観、各行事において、自分の子供の学校という意識をもっともてるとよい。 

 △校外学習の評価が上がるよう努力が必要である。 

 △アンケート結果の資料が昨年度と照らし合わせられるようになるとよい。意見の例が見えるとよい。 

 

◆学校運営協議会について（抜粋） 

 〇地域学校活動の充実に向けた熟議を更に進めて欲しい。 

 〇会議で有意義な話し合いができた。 

 ○意義のある協議会になるよう努力・協力したい。 

 ○よりよい学校、地域の結びつきのある協議会にしたい。 

 △ボランティアの内容が事前にわかるとお願いしやすい。 

 △年３回の集まりは少ないのではないか。 

 △委員による活動（ボランティア）がほしい。 

◆その他 

 ・特になし 

令和５年度の第１回目の協議会は６月になります。令和５年度委嘱状の交付、委員および事務局の紹介、学校運営

方針、運営協議会の活動等についての協議になります。日程が決まり次第、連絡します。なお、傍聴を希望する場合

は市教委事務局までご連絡ください。（0475₋80₋1456） 



 


